yahoo!news

14-03-25

LEGISLATIVO



Sheinbaum reconoce aprobación de leyes secundarias energéticas

El Universal

jue, 13 de marzo de 2025, 5:47 a.m. CST · 1 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, marzo 13 (EL UNIVERSAL).- La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reconoció la aprobación de las leyes secundarias energéticas, este miércoles en la Cámara de Diputados, e indicó que "es muy bueno todo este paquete".

En su conferencia mañanera de este jueves 13 de marzo en Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo indicó que se trata de "varias acciones importantes" y se abundará más el 18 de marzo, en la conmemoración de la expropiación petrolera.

"Van a dar más certidumbre a la inversión; fortalecen a Comisión Federal de Electricidad y a Pemex, las integran verticalmente, se simplifican trámites; se constituye la Comisión Nacional de Energía, en sustitución de la Comisión de Hidrocarburos y la Comisión Reguladora de Energía, una sola institución que va a ser transparente.

"Es muy bueno todo este paquete, y recupera a Pemex y CFE como empresas públicas, que es indispensable", dijo la Presidenta.